

Maare de joven asesinado en extrana pose encabezó protesta del Movilh en comisaría:

“Mataron a mi hijo en venganza por video donde revelaba que carabinero era gay...”

Con unos tremendos carteles contra la discriminación y contra la discriminación de los carabates, porque “siguen violando los derechos humanos de las minorías”, los chiquillos del Movimiento de Liberación Homosexual protestaron ayer frente a la 13ª Comisaría de La Granja.

Rolando Jiménez, presidente del Movilh, y los familiares de Mauricio Ortega Julio recordaron al joven gay, cuyo cuerpo semidesnudo fue encontrado el 29 de mayo del año pasado en las cercanías del río El Volcán, en San José de Maipo.

Según los parientes del

muchacho y el Rola, los uniformados protegieron durante al menos dos semanas al ex carabinero Víctor Pérez Soto, la ex pareja de Ortega Julio y a quien creen culpable del asesinato y a quien echaron con viento fresco de la institución.

“Ellos fueron pareja durante nueve meses, y también vivieron juntos en Puente Alto”, explicó al diario pop la mamá Norma Julio, quien añadió que “todo esto fue una venganza”.

En tanto, Pamela Ortega Julio afirmó que “mi hermano se dio cuenta de que su pareja lo estaba engañando con otro hombre, y para que no se lo

podiera negar lo grabó en video teniendo sexo con su amante”.

Según la mujer, al poco tiempo esas mismas imágenes empezaron a circular entre los conocidos, y como ya no había posibilidad de que ninguno de los afectados pudiera desmentirlo, los involucrados empezaron a cranear la muerte de Ortega.

El resto ya es historia conocida, porque finalmente el cuerpo del joven fue hallado el año pasado sólo con unos calzoncillos, una sudadera, maniatado de piernas y brazos con alambres y a metros de un consolador de plástico.

No hay discriminación

Por su litro, y poco después que los manifestantes agarraran sus pancartas y empezaran a marchar en dirección a la feria libre que hay cerca de la comisaría, el capitán Raúl Aburto dijo a **La Cuarta** que prefería no dar su opinión sobre el caso, ya que éste se encontraba en el Segundo Juzgado de Puente Alto.

Sin embargo, y ante las acusaciones de discriminación y homofobia, señaló que no estaba de acuerdo con ellas y que aunque habían tratado de hablar con la familia del joven asesinado, ellos no los habían querido escuchar. (Mauricio Carmona)



Frente a la 13ª Comisaría de La Granja protestaron los dirigentes del Movilh, encabezados por Rolando Jiménez, y los familiares de Mauricio Ortega Julio.